

14.05.2022 Auch dieses Wochenende wurden Veranstalter mit einem Traumwetter und tausenden Besuchern belohnt. In unserem Fall waren es die fleißigen Mitglieder des Vereins der Kleinzschachwitzer Dorfmeile.

Man spürte förmlich, wie sehr sich alle nach einem fröhlichen Fest gesehnt hatten, der für alle Gäste von 0 bis 99 ein buntes Programm bereit hielt.

Am Sonnabendnachmittag zogen wir mit unserer Musik über das Festgelände und mussten uns unseren Platz manchmal regelrecht erkämpfen, so dichtes Gedränge herrschte. Dafür fiel der Beifall natürlich auch umso größer und herzlicher aus: mit den Titeln, die wir ausgewählt hatten, trafen wir ganz offensichtlich den Geschmack der Besucher.

{morfeo 218}

Anschließend gab es in Dohna noch ein Überraschungsständchen für unsere Johanna, die sich nun nach ihrer Jugendweihe auch zu den Großen zählen darf. Nachdem die ersten Freudentränchen getrocknet waren, zeigte sie ihren Gästen, dass sie nicht nur den Stab beherrscht, sondern auch als Trommlerin gleich zwei gute Händchen beweist. Getränke gegen den Durst und was Leckeres vom Bufett gegen den kleinen Hunger, aber zuvor natürlich die persönlichen Glückwünsche vom Spieli- so klang dieser Tag aus.

{morfeo 217}